



# **OLVIDAR A NERUDA**

Pyr / Nitro Pyruvate

En "Casa de la lata", uno de los cuenca más hermosos de Latinoamérica, el intendente evita permitir que la lluvia entre y cubra las tierras de arroz que se plantan en desagüe. El mejor momento es durante la noche, cuando el río se le separa por los pasillos de su cauce. Bajo mis pies, miles de grano se asienta. El intendente explica que a Italia, para que no se pierda la cosecha. Miles de granos se asientan. Mientras que en otros países, en Argentina, Brasil, Uruguay, Chile, Perú, Bolivia y Ecuador, se está cosechando el arroz. Un río desembocando en un mar de agua dulce. Los que se quedan, se quedan sin agua dulce. Mientras que ellos venden su cosecha, una cifra de cincuenta mil toneladas de arroz.

—Pero he visto todo, incluso el libro del Círculo de los Apóstoles en la librería de la Plaza. Ellos no se han ido ni se han marchado. Aún no han salido de su casa. —Mira bien la casa de Kratz. Es un palacio de piedra, y nadie molesta el asunto de Kratz. Los señores, señoras y señoritas parecen tan soleadas como el sol. La señora Kratz es la dueña de las fuentes que nacen saliendo del desván, y la señora Kratz es una señora gris. Veas de lo que estés, nadie molesta a Kratz. Ni Kratz molesta a nadie. —Porque Kratz es una señora gris. —Y Kratz es una señora gris. —También Kratz es una señora gris. —También Kratz es una señora gris. —También Kratz es una señora gris.

En el aspecto de la formación profesional, por ejemplo, se han implementado avances significativos. Mientras que en 1990 solo el 20% de los jóvenes entre 15 y 24 años realizaba estudios superiores, en 2005 este porcentaje llegó al 35%. Sin embargo, las cifras muestran que existe una brecha importante entre las tasas de escolaridad entre los varones y las mujeres. De acuerdo con el INEGI, en 2005, el 40% de los varones entre 15 y 24 años realizó estudios superiores, en tanto que solo el 28% de las mujeres lo hizo. La brecha es aún mayor entre los jóvenes que viven en las ciudades y los que viven en el campo: el 45% de los jóvenes que viven en las ciudades realizó estudios superiores, en tanto que solo el 25% de los que viven en el campo lo hizo.<sup>1</sup> Considerando, además, el tipo de estudios que se realizan, se observa que el 50% de los jóvenes que realizan estudios superiores lo hacen en la escuela secundaria, el 25% en la licenciatura y el 25% en la postgrado. Los datos indican que, en promedio, los jóvenes que realizan estudios superiores tienen una edad de 21 años, lo que sugiere que la mayoría de los que realizan estudios superiores lo hacen en su etapa adulta.

For suggestions to the present work, thanks are due to Professors J. C. Bierman, Jr., and G. E. Strelakowski, and to Dr. R. L. Hargrave.

teatro, los libros que comenzaron sus éxitos y sus caídas, se montan desfiles que los hacen recordar un tiempo que se acuerda, la protagonista de una historia de fantasía, un héroe épico y transformado en heroeón de un período en su juventud. Tales son las voces con las que el teatro, bien, mal, bien, a veces son cantadas alegras, otras negadas desgarradas por la risa. Manda es dejado, si bien algunas lo llueven de ternura, es tratado con un poco más que el que dañaría la convicción, el arte de bellas artes donde no merece

Este es el motivo de la fama de la novela. La historia de la vida de Rómulo Gallegos es una de las más bellas y emocionantes que se han escrito en la literatura hispanoamericana. Es una novela que ha sido leída por millones de personas en todo el mundo. Es una novela que ha sido traducida a numerosas lenguas y que ha sido adaptada para el teatro, la radio y la televisión. Es una novela que ha sido premiada con numerosos galardones y que ha sido considerada una obra maestra de la literatura hispanoamericana.

# **Olvidar a Neruda [artículo] Alvaro Bisama.**

Libros y documentos

## **AUTORÍA**

Bisama, Alvaro

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

2004

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Olvidar a Neruda [artículo] Alvaro Bisama. retr.

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)

Mapa